

Internationale Wassersport-Ausstellung bietet in Friedrichshafen eine große Bandbreite an Aktionen im erfrischenden Nass – Trends konnten im Vorfeld beim Wassersporttag für Medien ausprobiert werden.



Friedrichshafen – Segel, Paddel oder Elektromotor – beim Interboot Wassersporttag für Medien konnten nicht nur verschiedene Antriebsarten getestet werden, auch zehn Wassersportgeräte standen am Ufer des Bodensees zum Ausprobieren bereit. Die Journalisten erlebten einen Tag lang Wassersportvergnügen hautnah, noch bevor die Messe vom 23. September bis 1. Oktober Boote, Trends und Funsport in allen Facetten zeigt. „Die Interboot versteht sich als Botschafterin des Wassersports und möchte die Lust auf das Vergnügen im nassen Element wecken“, erläutert Projektleiter Dirk Kreidenweiß. Testmöglichkeiten gibt es Ende September auch auf der Interboot auf dem Messe-See oder im Interboot Hafen.

Erfrischende Erfahrungen: Interboot veranstaltet Testtag auf dem Bodensee

Geschrieben von: Georg

Donnerstag, 10. August 2017 um 14:34 Uhr

Power versprach das Hovercraft, das mit Speed übers Wasser sauste und nicht nur bei den Testern, sondern auch bei zahlreichen Schaulustigen an der Uferpromenade für Adrenalin im Blut sorgte. Geschwindigkeit stand auch beim Tubing auf dem Programm, wenn der 1,30 Meter große Schwimmreif über Wellen schanzte.



Stand-Up Paddling (SUP) liegt absolut im Trend. „Dieses Jahr gab es nochmals einen richtigen Boom“, berichtet Surfshop-Besitzer und Inhaber der Surfschule Wasserburg, Markus Rhomberg, „Wir sind jetzt schon nahezu ausverkauft.“ Neu ist das aufblasbare Brett mit Platz für die ganze Familie oder den Junggesellenabschied: „Mit dem klassischen Stand-Up Paddling hat das natürlich nicht mehr so viel zu tun, aber es fördert die Teamfähigkeit und macht einen riesen Spaß, weil alle zusammenarbeiten müssen.“ Auf der großen SUP-Variante können bis zu zwölf Personen zum Paddel greifen.

Erfrischende Erfahrungen: Interboot veranstaltet Testtag auf dem Bodensee

Geschrieben von: Georg
Donnerstag, 10. August 2017 um 14:34 Uhr



Interboot - Presseinformation - Messe Friedrichshafen - Bilder - Messe Friedrichshafen

Wiederholung des Textes

Wiederholung des Textes

Wiederholung des Textes

Wiederholung des Textes